



COLEGIO DIEGO PORTALES
"Educar para una vida MEJOR"



Alto Hospicio, martes 22 de julio, 2025.

Estimados Apoderados y Comunidad CDP

Junto con saludarles, y en virtud de la actualización de información sobre el Brote de Eritema Infeccioso en nuestro colegio, es que compartimos la siguiente información que nos llega desde el Departamento de Salud MAHO:

Según lo notificado por los recintos de urgencias, no se han presentado nuevos casos de ERITEMA INFECCIOSO relacionados al colegio y el periodo de transmisibilidad **se dio por finalizado el día 19/07** por lo que se da por **terminado el brote.**

Cabe señalar que para vuestra tranquilidad mantendremos las medidas de higienización y desinfección de manera continua.

Invitamos a nuestros apoderados a que nos colaboren **difundiendo esta información para que sus pupilos (as) RETORNEN con tranquilidad al colegio.**

Sin otro particular,

Atte.

Director

